

Educación, Cultura y Promoción Turística: El Museo de la Ciudad de Móstoles presenta el concierto “Barroquismos de ayer y de hoy”

Fecha de publicación: 24/11/2014 00:00

Descripción:

Se podrán escuchar obras de compositores como Bach, Luciano Berio, Astor Piazzolla, y Heitor Vila- Lobos.

Para poder asistir al concierto es necesario recoger las entradas, previamente, en el Museo de la Ciudad.

La concejalía de Educación, Cultura y Promoción Turística ofrecerá, el viernes 28 a las 18:30 el Museo de la Ciudad, el concierto extraordinario de flauta travesera, "Barroquismos de ayer y de hoy", interpretado por Yalín Martínez, acompañada por Cristina Ventoso, fagot, y Ramsés Uriarte, guitarra. Para poder asistir al concierto es necesario recoger las entradas, previamente, en el Museo de la Ciudad.

En este concierto, en el que se podrán escuchar obras de compositores como Bach, Luciano Berio, Astor Piazzolla y Heitor Vila- Lobos, predominarán las obras para flauta sola alternadas por otras para flauta y fagot, y flauta y guitarra. En cuanto al repertorio es variado pero a la vez con una conexión solapada o muy presente según el caso.

La variedad consiste en la distancia histórica-geográfica de las obras entre la Europa del siglo XVIII y la Europa y Latinoamérica del siglo XX. En cuanto a la conexión se encuentra en el recurrente uso de la polifonía, bien como medio enriquecedor del discurso musical, o como resultado de las influencias de compositores barrocos en compositores posteriores.

Yailín Martínez (La Habana, 1986). Finalizó sus estudios de flauta en la Universidad de las Artes de Cuba bajo la dirección de la profesora Niurka González.

En 2011 obtiene el título de máster en Interpretación Musical por la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid.

Ha ofrecido conciertos por todo el mundo, España, Austria, Italia, Rumanía ... Suma numerosos premios de interpretación, entre otros el Segundo Premio en el Certamen Internacional Andalucía Flauta 2010; Primer Premio en el Concurso Nacional de Jóvenes Intérpretes de la Puebla de Almoradiel, Toledo (2010); Segundo Premio del Concurso Nacional de Música de Cámara UNEAC (La Habana, 2008). Además ha

grabado para Radio Musical Nacional (CMBF) y la Televisión Cubana. Actualmente es miembro de la UNEAC (Unión de Escritores Y Artistas de Cuba desde 2009.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo